

EL VERDADERO ESPIRITUALISTA ES AQUEL QUE LO COMPRENDE TODO, QUE LO AMA TODO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de agosto de 1998
Canal: José Luis Sánchez Acosta

BUSCA SER EL VERDADERO ESPIRITUALISTA, PUES EL VERDADERO ESPIRITUALISTA ES AQUEL QUE LO COMPRENDE TODO, QUE LO AMA TODO Y QUE BUSCA EL CONOCIMIENTO INFINITO Y QUE BUSCA SABERLO TODO POR AMOR DE LAS COSAS QUE ESTÁN A VUESTRO LADO.

[19980816] Adelante estoy, benditos míos, benditos de mi Padre, que os les encuentre en estos tiempos y en estos momentos. Amados míos, mi pueblo amado, que os vengo a vuestro lado a buscar el convivio de vosotros dentro de ti, para que encuentres mi convivio dentro de vosotros, porque a eso vengo a convivir contigo, a estar a vuestro lado para que puedas encontrar tu gozo, tu paz, tu armonía. Para que vosotros puedas encontrar dentro de tu SER el entendimiento de tu vida, el entendimiento de todo lo demás.

Es necesario que te unifiques, es necesario que ahí busques esa unificación para que puedas convivir con todos y con todas las cosas que están a tu alrededor, que están dentro y fuera de ti. Pues es necesario que en estos tiempos puedas apresúrate a encontrar y a buscar esa vida libertadora. Pero Yo siempre os te diré, que antes de entrar a las cosas, entres a ti mismo y te conozcas, reconóctete parte del TODO y solo así podrás mirar y saber que vuestro espíritu es parte de aquello y que aquello es parte de vuestro espíritu.

Hermanos bien amados, busca ser el verdadero espiritualista, pues el verdadero espiritualista es aquel que lo comprende todo, que lo ama todo y que busca el conocimiento infinito y que busca saberlo todo por amor de las cosas que están a vuestro lado. He ahí que podrás reconocerte como el gran espiritualista conocedor de la materia, conocedor de tu cuerpo y conocedor de ti y conocedor de todas las cosas y así vendrá tu gozo, vendrá tu felicidad y también tu eternidad y serás el paraíso caminando en la faz de la tierra, así serás, como son todos aquellos que han alcanzado esas fuentes luminosas, esas fuentes de gran sabiduría. También vosotros puedes llegar, si así te lo propones en tu espíritu, si así te lo propones en tu mente, también puedes llegar, pero búscate, encuéntrate.

Hermanos míos, lo que busques en tu SER eso encontrarás, lo que busques en tu corazón eso encontrarás, todo lo que desees podrás alcanzar. Pero procura que tus deseos sean por el lado positivo, por ese lado donde habrá felicidad. Y si descubres que has buscado deseos contrarios a la ley de Dios mi Padre, pues aparta de tu mente aquello y deja que sea disuelto por la gran sabiduría y por el gran amor, así debes empezar a trabajar en vuestro espíritu y en vuestra mentecita. Corrige, corrige, mi pueblo amado, todo aquello que pudiera perturbarte en tu camino y no te dejara ser libre en la vida sagrada, en la vida espiritual, corrige todo en tu mente, porque es ahí tu trabajo espiritual.

Yo así vengo a vuestro lado a llamarte la atención de tu mentecita, para que puedas ir puliendo en esta mansión divina de vuestro Dios Padre, de nuestro Creador infinito, y vivir feliz y vivir gozoso ante la vida. Amados hermanos, Yo así vengo a tu lado a convivir contigo, a expresarte estas palabras para que vosotros puedas enriquecer tu espíritu de la ciencia cósmica, de la ciencia

espiritual. Amados míos, pero es necesario que de tu corazón brote esa ansiedad por alcanzar una nueva vida, una nueva meta como espíritu y verdad que eres, como esa esencia divina, esa esencia viviente en este cuerpo que hoy posees, que hoy vosotros guardas, así trata de vivir, trata de encausarte por este sendero luminoso, por este sendero de paz y de amor.

He aquí, bebe de esta agua y come de este pan sin levadura, todo debes buscar en vuestro espíritu, en vuestra alma, busca la renovación, busca la resurrección, busca esa transformación que dará brillo a tu espíritu y procura aprender, te digo, sobre las cosas, pero antes sobre ti mismo, para que cuando ya no tengas este cuerpo, ya reconozcas la vida en su totalidad y los sufrimientos de espíritu ya no existan jamás. Como antes te he dicho, que ya no pienses como piensan vuestros hermanos, vuestros hermanos terrenales que piensan que muriendo el cuerpo se acaba todo, que todo desaparece ante la vida y que ya no hay regreso, no, ya no pienses así. Porque los Ángeles, los Apóstoles y todo hermano que se ha ido consciente de esta tierra, son los testimonios para que vosotros permanezcas con este sentido, con esta potencia espiritual que es la sabiduría y puedas reconocer. Porque nadie se va a ningún lado, si la elevación de la que habéis oído mencionar está en tu mente, está en tu conciencia y es ahí los grados espirituales de tu mente, ahí en tu propia mentecita es la elevación de la vida cósmica, a la sagrada vida.

Pero verdaderamente que nadie que abandona su cuerpo se ha marchado, ha desaparecido, no, hermanos míos, Yo te digo que no. Y tiempo a tiempo, también vosotros lo habéis ido comprobando de acuerdo a los testimonios de aquellos los que fueron vuestros familiares en la tierra, en el cuerpo, se han manifestado para darle brillo a tu mentecita y disolver la duda de tu alma. Así también vengo Yo a vuestro lado, vengo Yo a vuestra mente a convivir contigo. He aquí, que ya sabes que la vida, la vida en vuestro cuerpo pues no eres eterno dentro de él, no eres eterno dentro de vuestro cuerpo, sino la eternidad está dentro de vuestro espíritu. Ya es tiempo que puedas irte preparando, para que más tarde cuando vivas dentro de ese mundo como desencarnado, entonces seas un guía de tus hermanos, seas un guardia de tu hermano, de tu hermano menor que no reconoce la vida en la totalidad.

Por eso les bendigo a cada uno de vosotros, hermanos bien amados, por eso les bendigo y os sigo tus pasos y os sigo dándote de esta enseñanza. En cada tiempo que reconozcas parte de la vida, te será dado aun más de lo que no conoces, porque hoy solamente se te da hasta donde vosotros puedes alcanzar el entendimiento. Pero no penséis que esto es todo, no, hermanos míos, esto no es todo, la vida continua, hoy estás puesto en un lugar, en un sitio mental, mañana estarás en otro de acuerdo a tu superación, a tu búsqueda de entendimiento, así estarán hechos tus peldaños, los umbrales de tu vida. No debéis limitarte en tu búsqueda, sino debes escudriñar aun más cada parte de la vida de ti mismo, hasta lograr hacer una personalidad diferente a la de ayer y a la de hoy. Busquen, hermanos espiritualistas, busquen, no paren de buscar el entendimiento, el razonamiento, busquen más y más hasta que logres encontrar parte de tu identidad postrada en tu mentecita y en tu alma.

Yo así os vengo a alentar vuestro espíritu, vuestra alma. Que esta llama luminosa pueda penetrar a través de tu alma y concederte todo lo que habéis deseado amorosamente y sanamente. Porque Soy la paz, porque Soy el amor y la libertad, la fraternidad, porque Soy vida en tu vida. Cuando vengas a este sitio trata de venir con ese afán de buscar tu elevación, de buscar esa vida de reflexión, de sublimidad y todo lo que busques dentro lo encontrarás. Hermanos míos, así vengo a decirte, vengo a donarte este amor y esta paz, esta divinidad en vuestro espíritu. Amados míos, porque me complazco en derramarme contigo, derramarme con cada uno de vosotros de acuerdo a tu conciencia en la que vives. No a todos me doy en la misma forma, no, mis bien amados, porque no todos eres una sola forma, todos tienes diferentes maneras de ser y Yo me acomodo a cada una de vuestras formas, por eso hay quien puede recibirme más, hay quien puede recibirme menos, hay quien puede sentirme más y hay quien puede sentirme menos, por ese bien comprendido de la alta y la baja capacidad o dimensión en tu mente en la que hoy te encuentras.

Pero Soy la presencia activa y vengo a reactivar de acuerdo a tu alma, de acuerdo a tu SER vengo como la luz a iluminar tu mentecita, esa mentecita que necesita fluidez y comprensión,

entendimiento y reflexión, todo eso necesitas, mi bien amado, mi bien amada. Así vengo pues a tu lado a palabrear con cada uno de vosotros, porque tus labios no musitan, pero vuestra mentecita sí lo hace. Porque Yo no vengo a oír tus palabras, no, tus palabras que salen de tus labios, sino la que brota de tu corazón y de tu espíritu, ahí vengo Yo a atender, ahí vengo Yo a sumergir, a escucharte, no vengo a escuchar el sonido de la voz, sino el sonido de tu ansiedad, de tu deseo, tu afán. A eso vengo Yo, mi pueblo, a palabrear con tus obras, a palabrear con tus hechos que han brotado de tu SER, que han brotado de ti y así poder comunicarme contigo para que podamos ser uno en la vida.

Hoy estás esparcido, hoy estás separado del uno al otro. Pero el propósito de la vida sagrada es verdaderamente la comunión y llegar a SER UNO SOLO, UNO SOLO en esa vida divina, que exista la hermandad en tu mentecita, que todo lo consideres como tu hermano. Si sabes de dónde has venido, podrás también observar de dónde han venido tus hermanos los demás y por eso los amarás. Benditos míos, ya es tiempo que te vayas reconocido como tales, ya no te reconozcas como extraños, reconóctete como hermanos que son, como hijos de Dios, de ese sublime Creador, de ese eterno y misericordioso SER que vive en lo más profundo de tu SER.

Yo así te bendigo, así te saludo, Yo así vengo a derramarme a vuestro lado. Chispa de vida, amor candente Soy en vosotros. Que la llama abrazadora te envuelva para siempre, que esa llama candente pueda apagar todo aquel fuego negativo y puedas ser vosotros también esa llama positiva y puedas ser el guerrero para este tiempo y que puedas defender a tus hermanos de aquellas garras. Yo así te bendigo, te saludo y te deseo la vida eterna. Pero como antes te he dicho, no separes la vida eterna de ti, no la separes, no vayas tras de ella porque nunca la encontrarás, porque de ti ha salido esa vida, tú eres esa vida, tú eres la vida eterna, todo lo que piensas eres tú, tú eres la vida eterna o tú mismo eres el infierno. ¿Cuál es tu creación?, ¿qué es lo que estás creando en este mundo para vivir? Solamente echa un vistazo en tu mentecita y ve cómo vives y de acuerdo a como vives es tu creación, es la casa que estás formando, es una morada que estás edificando paso a paso. Eso te corresponde a ti, porque como antes te he dicho, no hay juez, o hay muchos jueces para juzgar, pero nadie, pero no se es permitido porque nadie debe juzgarte, sino tú mismo, tú eres tu propio juez de tu vida, porque nadie te conoce más que tú. A muchos podrás engañar, pero no te podrás engañar a ti mismo. Porque tú eres el creador de las cosas que nacen de tu vida, que salen de tu corazón, así como lo haces siempre, has mostrado amor, has dicho os amo y no amas y tú lo sabes; has dicho te perdono y no lo has hecho, y vosotros lo sabes, mi pueblo amado.

Y así mi amada humanidad ha engañado, pero menos así misma, porque ella lo sabe que no lo ha hecho, ella sabe lo que hace y sabe lo que no hace, también así eres cada uno de vosotros. Por eso en la vida sagrada no hay jueces para ti, sino se te asigna a ti mismo ser tu propio juez, tú mismo, hermanos amantísimos. Y el castigo no te lo da nadie, también se asigna que tú mismo eres el castigo de la vida para ti mismo.

Benditos sean, este es mi regalo, mi saludo, esto es lo que Yo te dejo en estos instantes. Pero seguiré musitando palabras en vuestro interno, en vuestra mente, en aquellos que permanezcan abiertos en su mentecita, abiertas las puertas de su alma para que Yo siga pasando el mensaje en su interno. He aquí que por esta mente en donde Yo me encuentro, por esta antena receptora que así intercepta mi amor, intercepta mi presencia y como un estrado está para Yo dirigir mis palabras y mi mensaje. He aquí les bendigo, he aquí les digo hasta pronto, mi pueblo bien amado.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blastemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte

EL VERDADERO ESPIRITUALISTA ES AQUEL QUE LO COMPRENDE TODO, QUE LO AMA TODO.

GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.